

EN BREVE

■ SAN JUAN DEL RÍO

AFECTAN TRABAJOS DE LA CFE

El Sol de San Juan
DEL RÍO

POR PAOLA COLIZ

SANJUANDEL RÍO, Qro. (OEM-Infomex).- Debido a falta de energía en los pozos 5 y 11, el domingo pasado se tuvieron algunos problemas de suministro de agua en la zona oriente, sin embargo, de acuerdo con la Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (Japam) para la tarde del día de ayer quedaron solucionados.

El director de la Japam, Pache-li Demeneghi Rivero, aseguró que la falta de servicio en las comunidades de San Isidro y Valle de Oro se debió a que el pozo número 5 se quedó sin energía debido a algunos trabajos que realizó la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

"A pesar de que las colonias a las que se les suministra agua por medio de este pozo, se quedaron sin dicho servicio, la Japam buscó la manera de mandarles agua a través del pozo que se tiene en la zona Arboledas..., lo que nos provocó una baja presión en la zona centro y poca presión en la zona de San Isidro y Valle de Oro..., es importante mencionar que los problemas de este pozo quedaron solucionados el mismo domingo", indicó.

